

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Peran Hubungan Masyarakat dalam Pengelolaan Keuangan di SMP Muhammadiyah Banjarmasin, yaitu:

Peran hubungan masyarakat dalam pengelolaan keuangan sekolah yaitu untuk menjembatani antara sekolah dengan masyarakat. Keuangan dikelola dengan baik mulai dari perencanaan, pelaksanaan, dan pengevaluasiannya. Dan dana yang dihasilkan bersumber dari dana pemerintah, orang tua dan masyarakat. Peran hubungan masyarakat dalam meningkatkan partisipasi masyarakat terhadap pengelolaan keuangan sekolah yaitu sekolah dibantu dengan partisipasi masyarakat melalui keuangan dalam upaya memajukan sekolah yaitu oleh muhammadiyah, lazismu, panti asuhan, celengan masjid-masjid dan sumbangan masyarakat lainnya. Peran hubungan masyarakat dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pengelolaan keuangan sekolah dilihat dari pengelolaan sekolah dengan baik, pelayanan yang baik kepada masyarakat dan siswa, serta menjanjikan siswa dalam memperdalam adab dan ilmu keagamaan lainnya yang berguna untuk dirinya dan masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di SMP Muhammadiyah 2 Banjarmasin maka peneliti memiliki beberapa saran sebagai berikut:

- a. Bagi kepala sekolah, diharapkan untuk selalu bisa menjaga hubungan baik dengan pihak terkait yang selalu bersedia membantu dan berpartisipasi dalam keuangan sekolah.
- b. Bagi humas sekolah, diharapkan agar selalu menjadi garda terdepan dalam komunikasi antara pihak sekolah dengan masyarakat serta selalu bekerjasama untuk membangun sekolah yang lebih baik lagi kedepannya.
- c. Bagi bendahara sekolah, diharapkan mampu bekerjasama dengan warga sekolah dan pihak terkait lainnya dalam pengoordinasian pengelolaan keuangan sekolah agar selalu terciptanya keuangan sekolah yang baik.
- d. Bagi orang tua dan masyarakat, diharapkan selalu ringan hati tanpa keterpaksaan dalam partisipasinya membantu keuangan sekolah.
- e. Bagi peneliti lain, diharapkan bisa bermanfaat serta mengetahui lebih dalam lagi humas dan pengelolaan keuangan sekolah.